

Felipe Robles, escritor y estudiante del American College

"El tiempo nos guarda una gloria"

AAF-1181

PATRICIO RIVEROS OLAVARRÍA

Tiene catorce años de edad, pero ha leído y escrito más que muchos adultos. Repase el siguiente párrafo (que es parte de su relato "El deporte del siglo" - que escribió cuando aún tenía 13 años-) y se percataría que en la pradera de esta nota periodística, no es cojo el caballo que se está alabando, más bien se trata de un joven corcel que tiene toda la buena sangre para galopar por la más bella geografía de la literatura.

"Ambos fueron llevados violentamente hacia los calabozos. Eric los imaginaba llenos de lamentos y de alardos provenientes de los encarcelados, pero un silencio absoluto gobernaba por estos pasillos. Claro está que el hermano mayor de la familia Silencio Absoluto, Mark Silencio Silencio Absoluto, estaba a cargo solamente de las celdas, pues en el resto del castillo gobernaba el señor don Enriquecido II Crueléz Hernández, quien se había caracterizado por ser el mejor jugador de un deporte llamado: "Encerrar gente en las mazmorras de los castillos y no soltarla más", juego preferido de la nobleza del planeta en esta época. Felipe Eduardo Robles Castillo, nacido en Iqui-



Oscar Wilde, Vicente Huidobro, y ahora Franz Kafka, están entre sus escritores favoritos, y no se atreve a confesar qué libro le ha gustado más, pues son muchos los que le han cautivado.

que el viernes 3 de diciembre de 1982, el pasado domingo leyó de un tirón "La colonia penitenciaria", de Franz Kafka, y hoy miérco-

les, como lo gustó el mítico escritor checo, terminó de leer "La metamorfosis". Este ha sido el ritmo de su lectura desde sus diez años

Sus metas

"Imagino mi futuro sacando una carrera en la universidad. Me gusta mucho derecho y la pedagogía. Me gustaría, además, viajar mucho por el mundo. Conocer Europa y otras culturas. Siempre los viajes me han llamado la atención y conocer cada día más. Ah, ser escritor, por supuesto, es otra de mis metas. Me gusta tanto escribir poemas como cuentos, claro que veo al cuento como a un género que requiere de una elaboración más cuidadosa", comentó.

de edad, y desde los doce que está escribiendo. Y tiene completamente escrito, con poemas y cuentos, dos grandes y gordos cuadernos universitarios. Transformarse en un gran escritor es una de sus metas, y todo da a entender que el tiempo nos guarda a una gloria de las letras.

LA MADRE

Cecilia Castillo, su madre, es una conocida poeta del ámbito iquiqueño, ella, gran lectora, le ha suministrado los libros, pero más importante aún, le prodigó aquello que muy pocas madres prodigan: el hábito de lectura. Ella además tiene una licenciatura y magistratura en lengua inglesa. Felipe enriquece con su madre el inglés que aprende en el colegio, el American College, donde hizo su enseñanza básica y donde hace actualmente el primer año de la media. "Mi madre es mi amiga, como también los son mis dos hermanas, como lo es mi padre, pero yo no les cuento más de lo que necesitan saber. Esto quizás se debe a que soy un ser solitario. Me considero un solitario, y la verdad es que la soledad no me molesta. Cuando niño no salía a la calle. A mi madre no le gustaba que lo hiciera, y al final me gustó quedarme en casa. Soy una persona que a ratos debe estar sola, para meditar, pensar, leer, y escribir".

"El tiempo nos guarda una gloria" [artículo] Patricio Riveros Olavarria.

AUTORÍA

Riveros Olavarría, Patricio, 1962-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El tiempo nos guarda una gloria" [artículo] Patricio Riveros Olavarría. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)